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Об этом сегодня, 30 ноября, на сессии городского совета заявил городской голова
Евгений Клеп, отвечая на вопрос депутата Сергея Гнатюка, занимавшегося данной
темой при предыдущем мэре.      
  "Закончена работа по согласованию проектных и др. документов в профильных
министерствах, они переданы на рассмотрение и утверждение губернатора Донетчины.
Соответствующие распоряжения подписаны. Состоялся ряд встреч, в том числе с
госпредприятием Японии, которое будет распорядителем средств по проекту,
обсуждается вопрос практической реализации. Предприятие-распорядитель в
кратчайшие сроки назначит конкурсные мероприятия на практическую реализацию.
Этапность будет идти та, которая согласована японским и украинским правительствами.
Однако представители ПАО "Горловсктеплосеть" просят изменить этапность - поменять
жилмассив Солнечный с жилмассивом Строителей. Мы направили письмо на
руководителя Нацагентства экологических инвестиций Украины с такой просьбой. Если
изменения возможны, они будут приняты, если же будут какие-то проблемы и сложности,
отсрочки, мы не пойдем на изменение утвержденной очередности реализации проекта",
- отметил Евгений Клеп.

Сергей Гнатюк отметил, что его вопрос мотивирован звонками из Японии, однако мэр
уверил депутата, что на официальном уровне все идет своим чередом, и переживать
пока не о чем.
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